ESTUDIO DE CITIBANAMEX

Mayoría de mexicanos cree que la morenista ganará el 2 de junio

Es muy conocida y tiene buena imagen

JULIO GUTIÉRREZ

Independientemente de los datos que muestran las encuestas, la mayoría de los mexicanos cree que Claudia Sheinbaun ganará la contienda por la Presidencia de la República en el proceso electoral que se lleva a cabo este año, revela una nota de investigación realizada por el área de estudios económicos de Citibanamex.

Incluso, detalla, casi la mitad de quienes planean votar por la candidata de oposición al gobierno actual, Xóchitl Gálvez, prevén que Sheinbaum resulte ganadora de los comicios de este año.

De acuerdo con una encuesta presentada en el documento Examen sobre la situación económica de México, correspondiente al cuarto trimestre de 2023, al arranque de precampañas, Sheinbaum aventaja a Gálvez por 22 puntos porcentuales.

22 puntos porcentuales.

"La morenista domina la intención de voto entre todos los segmentos demográficos, pero si se advierte cierto perfil en los simpatizantes de cada precandidato. Mientras los simpatizantes de las candidatas están equitativamente divididos entre hombres y mujeres, a Sheinbaum la prefieren los adultos mayores y la población de menor ingreso", indicó.

Según Citibanamex, Gálvez es más popular entre adultos de 45 a 59 años y un poco más entre los de ingreso medio y alto que entre los de bajo. Entre los que se reservan una respuesta, parece haber más mujeres, adultos entre 45 y 59 años y ligeramente más los de menor grado de escolaridad y cerca de la mitad de votantes declara que aún podría cambiar de intención de voto.

Precisa que Sheinbaum es ampliamente conocida y con buena imagen y un tercio de los mexicanos cree que sería mejor gobernante que Andrés Manuel López Obrador, aunque más autoritaria.

El 78 por ciento de los entrevistados declararon saber quién es Claudia Sheinbaum y 58 por ciento dijeron "tener una buena o muy buena imagen de ella, asociada a atributos de capacidad para gobernar, cercanía con el pueblo y que representa el cambio", planteó.

El documento también puntualiza que los mexicanos tienen una percepción negativa de la posibilidad de que los partidos tradicionales vuelvan a gobernar el país, y sólo Morena y Movimiento Ciudadano han mejorado su imagen en los años recientes.

"La gran mayoría de los mexicanos cree que el país ha cambiado
para bien en los últimos años. Entre los datos más contundentes de
nuestra encuesta hay una batería
sobre la percepción que los mexicanos tienen del desempeño de
la actual administración federal:
75 por ciento creen que la situación del país ha cambiado mucho
o algo con el gobierno de López
Obrador", expuso Citibanamex.

Agregó que, excepto por el tema de desapariciones, los mexicanos consideran que todo ha mejorado en el país durante este sexenio, pues 85 por ciento de la población considera que los apoyos a la gente pobre han crecido con este gobierno.

"No es el único segmento que la gente percibe que ha recibido más apoyo durante estos últimos años; también consideran que la clase media ha tenido más ayuda. Todo lo anterior sugiere que los apoyos que cada vez más población percibe guían su buena opinión sobre el gobierno. Y ello se refleja en la intención de voto por Sheinbaum, diferenciada en función de este factor", añadió Citibanamex.



